

# Desahucio Colectivo Del Crédito Hipotecario Contra Familias Pobres

¿cómo considerará provisionales los tratados navales de Londres

## SE CONFISCARAN LAS PROPIEDADES DE LOS JUDIOS EN ALEMANIA

LONDRES, 25. — Pembroke Stephens, famoso corresponsal del London Daily Express, quien viene de Alemania ahora, anuncia anticipándose al acontecimiento, que las propiedades de los judíos en Alemania, les serán confiscadas como compensación a los daños sufridos por el comercio alemán, por la campaña judía que conmovió al mundo hace poco. Stephens — que fué arrestado en Alemania acusado de tomar fotografías prohibidas, ha revelado también en un sensacional artículo publicado hoy, que Alemania tiene un secreto aerodromo en Zelle, Hannover, y que ese campo de actuaciones aviónicas, es muy superior a cualquiera de los mejores que tengan como muestra Francia o Inglaterra.

## ¿SERIA DILLINGER EL QUE VIERON?



Dillinger, el terrible y feroz gangster, que hace unos pocos días conmovió a los Estados Unidos con su escapatoria del presidio, usando un revólver de madera, y por lo tanto inofensivo, parece haber sido descubierto en Indiana, donde ha matado a dos policías que trataron de detener el auto en que viajaba. Dillinger continúa siendo la más apasionante incógnita policíaca del momento en los Estados Unidos.

## Se anuncia arreglo en la huelga de Minneapolis

MINNEAPOLIS, 25. — Desernador del Estado anuncia haberse llegado a un sustancial arreglo con los huelguistas y que terminará con la huelga, de hecho.

# INFEROZ COMBATE ENTRE EL EJERCITO Y LOS HUELGUISTAS

## Toledo, Ohio, se libra una terrible lucha entre las fuerzas de los Guardias Nacionales y 800 obreros

Heridos resultaron de la lucha, en la cual se emplearon gases lacrimosos y se hizo un ataque a la bayoneta

delicado de la situación obliga al Gobierno a despachar refuerzos hacia Toledo

TOLEDO, Ohio, 25. — Esta mañana tuvieron un nuevo encuentro las tropas de guardias nacionales y los obreros en huelga de la planta eléctrica Autolite. Allí se libró un combate que tiene por el más serio en la historia de estos acontecimientos. No más de 75 hombres resultaron heridos más o menos gravemente, tuvieron que ser hospitalizados, después de haber caído en combate mano a mano con las fuerzas de seguridad, que se habían preparado cuidadosamente en sus posiciones defensivas, hasta hacer trincheras y barricadas cerca de la fábrica. Aunque los obreros no atacaron a las tropas, se ordenó abrir el fuego, cayen-

## Dillinger se Defiende con una Ametralladora



AÑO II — VIERNES 25 DE MAYO DE 1934 — N° 366  
Dirige: JOSE MARIN CAÑAS

Al ser identificado dentro de un automóvil, huye disparando sobre los policías y matando a dos

Se cree que dentro de pocos días se le podrá capturar, al haberse determinado en qué estado se encuentra

## Crean En EE. UU. La "Garantía Federal De Seguro Sobre Depósitos Bancarios"

WASHINGTON, 25.—La importante ley Stegall, aprobada por el congreso, lo será hoy mismo por el Senado. La ley crea una garantía federal de seguro sobre depósitos en los bancos, cuando sean mayores de cinco mil dólares. Se establecerá para ello una oficina gubernamental que se llamará Corporación federal de seguros de depósitos, con un capital de lo menos mil millones de dólares. La mitad de tal suma estará destinada al pago de los depositantes en bancos que se cierran.

CHICAGO Este. 25. — Informes de Indiana dicen que dos policías que trataron de detener un poderoso auto, fueron muertos por una descarga de metralla, su poniéndose que en el auto veloz iban Dillinger y los suyos. Luego se confirmó la identificación del famoso gangster, sabiéndose que es uno de los bandidos ocupantes del magnífico automóvil que no pudo ser detenido por dos

# Alemania Declarará Una Moratoria De Todas Sus Deudas

## Elito, El Uso De Gases Lacrimosos

CHICAGO, 25. — El socialista Herman Thomas, famoso conferencista de ese credo, dijo hoy que presentado acusación ante la Corte Federal, contra las autoridades de Taylorville, que usaron poco gases lacrimosos para atacar a los congregados en

## Berlin, 25. — Europa y el mundo entero se han quedado hoy asombrados y estupefactos con los informes de la mejor fuente alemana de que Alemania declarará una moratoria de TODAS SUS DEUDAS, comenzando el primero de Julio y comprendiendo un periodo de seis meses, que claro está, tiene tendencia a prorrogarse. Las cuotas de los arreglos Dawes y Young, se dice que serán pagados. Y en cuanto a las demás deudas, Alemania declara que no las pagará durante la moratoria, aunque las naciones perjudicadas con ella, denuncien sus tratados comerciales de "nación más favorecida".

BERLIN, 25. — Europa y el mundo entero se han quedado hoy asombrados y estupefactos con los informes de la mejor fuente alemana de que Alemania declarará una moratoria de TODAS SUS DEUDAS, comenzando el primero de Julio y comprendiendo un periodo de seis meses, que claro está, tiene tendencia a prorrogarse. Las cuotas de los arreglos Dawes y Young, se dice que serán pagados. Y en cuanto a las demás deudas, Alemania declara que no las pagará durante la moratoria, aunque las naciones perjudicadas con ella, denuncien sus tratados comerciales de "nación más favorecida".

## Sabelli y Pond Anuncian Que Participarán En La Carrera Inglaterra - Australia

LONDRES 25. — Los aviadores Sabelli y Pond en su avión Leonardo da Vinci, que pretendieron en un magnífico vuelo interrumpido por la mala suerte, llegar desde Estados Unidos a Roma, sin escalas, se han visto obligados a hacer más escalas de las que quisieron y aun de las que pudieron suponer. Continuas dificultades en el motor del avión Leonardo da Vinci, los obligó a salir de Baldonell y caer en Aberavon, saliendo de allí hacia Cardiff, a donde llegaron a las doce y treinta de la noche. La intención de los aviadores fue volar desde Baldonell a Roma, directamente, pero la suerte los persigue y se vieron forzados a buscar en un aerodromo de Cardiff refugio para no continuar su vuelo de noche. Aunque siempre seguirán hacia Roma, en cuanto se les arregle bien el motor que les está fallando, anuncian su propósito de entrar en la famosa competencia

## La prohibición de inmigraciones amarillas en Brasil, resiente al Japón

TOKIO, 25. — Las autoridades de la Secretaría de Relaciones exteriores del Japón se muestran apenadas y resentidas por la prohibición en la ley constitutiva del Brasil, de las inmigraciones de raza amarilla, que comprende, claro está, a los japoneses. El Japón siempre había tenido esperanzas de intensificar cada día mejores relaciones con el Brasil, en donde el comercio japonés ha hecho enormes progresos y donde

## Mientras de la Paz Anuncian Triunfos, Los Paraguayos Los Niegan Lacónicamente

LA PAZ, 25. — Siguen los informes de que en el sector Canadense la victoria de las armas bolivianas ha sido sencillamente aparente. Que al rededor de cuatro mil quinientos paraguayos muertos en esa acción o han capturados, según informes del mayor general boliviano. Reportes no oficiales de buena

## El parto de los montes en lo del embargo de armas en Estados Unidos

WASHINGTON, 25. — Los comentaristas dicen que a pesar de haberse aprobado el embargo de armas en Estados Unidos, las condiciones en que se aprueba hacen vana la disposición realmente.

# Armada de un revolver, una mujer asaltada a otra en un camino sólo de Desamparados

PAG. 12

LOS DE JUSTICIA

Se las daba de cínico. Creía que podía tener una sonrisa de media boca, como dicen los cursis que se reía Madame Recamier. Se dedicaba a hacer chistes, unos chistes terriblemente malos, pero que él los celebraba con un gran alborozo porque era su iniciación en la carrera del cinismo.

Trabajaba en un periódico. Traía notas. Estaba asqueado del papel sellado que siempre se exorna con un ribete negro que es la mugre del delito y el temblor del miedo.

Y un día recibió una carta. Era una carta muy larga, escrita con una diminuta letra azul.

Y el pobre muchacho se olvidó de su cinismo. De sus ambiciones de ponerse de frac y sonreír de medio lado, como Madame Recamier. Su pobre alma de muchachito sin realidades, se aferró a aquella carta con una grandiosa desesperación. Asistió a la cita.

Llovía atrozmente. Llovía mucho. Pareciera que todo se iba a inundar. Y el pobre muchacho, bajo el paraguas, soportó dos horas de espera, mientras perdía con el agua la raya de los pantalones. Por espacio de aquellas dos largas horas, el muchacho cínico hizo una figura de triste caballero sin fortuna, mojado como un gato. Daba tristeza verlo esperando.

Pero dentro de aquella vida, dedicada al cinismo, aquellas dos horas fueron de una intensa y gloriosa ilusión.

El cínico comprendió entonces que era mucho más hermoso mojarse bajo un paraguas que vestir de frac con una flor en el ojal.

Porque bajo el paraguas, él estuvo esperando algo...

*Reverencia*

En un camino que conduce de Desamparados a uno de sus caseríos, ha ocurrido un hecho de suma gravedad, que nosotros, al igual que todo el vecindario, lamentamos profundamente.

Se trata de un ataque a mano armada, hecho por una mujer contra otra. El hecho ha sido puesto en manos de la autoridad, y del expediente que obra en poder del Juzgado Primero del Crimen, inferimos que los acontecimientos se desarrollaron de la siguiente

## El Accidente De Ayer En Desamparados

El señor Jorge Sánchez Umaña sufre una terrible herida a consecuencia de un descuido suyo

En las horas de la tarde de ayer, en el vecino pueblo de Desamparados, ocurrió un lamentable accidente, del cual ha salido mal herido el señor Jorge Sánchez Umaña. Según nos han informado, el accidente se ocasionó de la siguiente manera: Sánchez estaba picando un poco de leña, con una afilada hacha. De repente, descuidadamente, metió el pie izquierdo sobre el tronco de leña en el cual descargaba los hachazos. Claro está, que el pie sufrió una terrible

Viejos chismes que lesionaban a una y otra, fue el motivo de estos disparos

Milagrosamente la atacada resultó ilesa, lo mismo que 2 hijas q' la acompañaban

manera:

Una mujer domiciliada en uno de los distritos de Desamparados, de apellido Zúñiga, tenía disgustos con otra, llamada María Gamboa Porras. Estos disgustos provenían de viejos chismes en los cuales habían salido perjudica-

das las dos.

La señora Zúñiga es mujer de pelo en pecho. Viuda. 36 años. Los chismes que contra ella se habían tejido la tenían sumamente molesta, y por esta razón, decidió vengarse de la señora Gamboa Porras.

Se la encontró en el camino que dejamos dicho. Y después de haberse cruzado sendas frases entre una y otra mujer, la Zúñiga sacó un revólver que portaba en un carriel, e hizo dos disparos contra su rival.

Milagrosamente, las balas no dieron en el blanco, y así, de esta manera casual, se pudo salvar la Gamboa, junto con sus chicas, hijas suyas, que la acompañaban.

Se presentaron algunos vecinos, y entre todos evitaron que el lance se repitiera, conduciendo a la señora Zúñiga a su casa de habitación.

Como decimos más arriba, el hecho fue pasado a conocimiento de las autoridades judiciales, ordenando la señora Gamboa a la Zúñiga, por homicidio frustrado.

Las investigaciones comenzaron, y luego que estuvieron terminadas, se pasó el expediente al Juzgado Primero del Crimen, el cual esta mañana ha dictado su sentencia, en la cual se absuelve a la culpada a la señora Zúñiga.

Algunos testigos manifiestan que ésta siempre declaró que cualquier día le iba a pasar algo a Gamboa. Sin embargo, en su declaración, niega esto, y alega que nunca lleva armas en su carriel. Además, manifiesta, que antes de cruzarse los insultos en el camino, la Gamboa la amenazó con un cuchillo.

Se ha sobreseído provisoriamente a su favor, por no haber mérito para encauzarla criminalmente.

## Serio accidente en la Uruca

En La Uruca ha ocurrido un serio accidente, del cual ha salido con una mano destrozada el trabajador Rafael Ramírez Ramírez, cinco del citado pueblo. Se encuentra en el Hospital de San Juan de Dios, y en busca de él fuimos al benéfico establecimiento. Debido a encontrarse en una curación, nos fué posible entablar conversación, pero sí logramos averiguar que Ramírez se había inferido una herida contusa, debido a un accidente de trabajo. Estaba emprendido a cualquier trabajo, cuando se hirió. Sus compañeros lo atendieron inmediatamente, pero vieron que su estado de salud era bastante grave lo han traído a este hospital, e internado en el Hospital de San Juan de Dios, se le ha comenzado a hacer las primeras curas del caso.

Si no es de gravedad su caso, es de cuidado.

## HERMANDAD DE CARIDAD DE LA CIUDAD DE SAN JOSE

San José, 21 de Mayo de 1934.

Se convoca a todos los miembros de la Hermandad a una Asamblea que tendrá lugar el domingo tres de junio próximo, a las catorce horas (dos de la tarde) en el Hospital de San Juan de Dios, con el fin de:

- 1º—Nombrar la Directiva que fungirá en el bienio de 1934 a 1936.
- 2º—Considerar el informe que rendirá el Presidente, correspondiente al período de 1932 a 1933; y
- 3º—Resolver las proposiciones que hagan los miembros de la Hermandad, ya sea directamente o por medio de representantes.

Por el Secretario,

RAFAEL CAÑAS  
Vocal.

## UN CARTERAZO DE 20 COLONES

Al señor Alberto Gutiérrez, que se encontraba de negocios en esta capital, le saforon de la bolsa veinte colones que tenía para hacer ciertas compras.

El parte fue dado ante la Dirección General de Detectives, quienes capturaron al autor del carterazo, llamado Miguel Angel Badilla. El alcalde segundo de lo penal ha condenado a Badilla a sufrir una pena de noventa días de arresto en la cárcel pública de esta ciudad.

## UNA FELICITACION PARA LA HORA

MAYO 20 de 1934.

Sr. Director de LA HORA, Pte.

Muy estimado amigo:

Tengo especial placer en saludarlo por la presente, en unión del cuerpo de Redacción de su vespertino, y de darle por este medio las más efusivas gracias por el interés que han demostrado hacia nuestra publicación agro-

nómica, puesto de relieve en la frecuente inserción de alentadoras frases para nuestra labor.

Al cumplir con este deber me es grato aprovechar la oportunidad de felicitarlo por sus frecuentes campañas en bien del desarrollo de la agricultura en Costa Rica, que, tanto por la gran distribución de su diario en todas las regiones del país, como por el esmerado cuidado que se pone en el estudio de las causas capaces de incrementar ese desarrollo — del que se ha de esperar el mejor provecho — son de indiscutible valor.

Sea esta ocasión, además, de poner a sus órdenes nuestras páginas para cualquier publicación relacionada con la índole de nuestra labor.

Me es sumamente placentero suscribirme de usted y del cuerpo de Redactores de LA HORA en general, Muy S. S. y amigo,

Luis Cruz B.

## Se pide que el B. Internacional se haga cargo de la administración de rentas

Se pone bajo su custodia el manejo de los fondos de todas las Municipalidades, Juntas de Educación y Juntas de Caridad

El diputado don José Monge ha formulado hoy un proyecto de ley para presentarlo a la Cámara, basado en las razones que en su oportunidad diera el representante don Carlos Aragón, para que se traspasara al Banco Internacional la Administración de Rentas Nacionales.

Este proyecto tiene por objeto poner en manos de la citada institución el cuidado de todos los dineros del gobierno, ya que el Banco es institución nacional y debe ganarse para su propio sostenimiento, ese dinero que se paga a particulares.

Contempla además el proyecto la obligación en que se pone a las municipalidades, juntas de educa-

EL AGENTE SECRETO  
¡LOS CRIMENES MAS INTRINCADOS!

## TARIFAS DE LA HORA

Suscripción mensual	₡ 1.25
Ejemplar del día	0.05
Ejemplar atrasado	0.15
Pulgada de espacio para anuncio	0.40
Colocación especial, recargo	0.10

# TARJETERO SOCIAL



Señora NORA MADRIGAL

## EL 16 DE JUNIO

En esta fecha se habrá de celebrar "La Noche Tropical" que organizan las bellas legionarias de este centro social, famosos por el prestigio de sus fiestas. Para este, se hacen ya los preparativos necesarios, y sin lugar a dudas se puede asegurar que muy pocos festivos tendrán la gallardía de este.

## VIRGINIA GUELL

Esta bella chiquilla celebra hoy el mejor de sus días. Por ese motivo será muy felicitada. A las muchas felicitaciones que recibirá, LA HORA agrega la suya muy atenta.

## VIAJERA

Esta mañana salió rumbo a Colombia, la estimable dama doña Matilde Mendiola de Aruello Varas, para quien LA HORA desea un feliz viaje y un pronto retorno.

## GRETL

Con este nombre será bautizada la primogénita del hogar de don Paul Eherember y su señora esposa doña Roma Nasari de Eherember. A la nueva cristianita, LA HORA muy atentamente la saluda.

## EL TE DE ESTA TARDE

La distinguida dama doña Edith Field de Povedano ofrecerá un té esta tarde a un grupo de amistades.

## OPERACION

En la Clínica Hernández fué operada con saludable éxito la distinguida señora doña Clemencia Fagés de Berrocal, esposa del caballero don Joaquín Berrocal U. En la operación intervinieron los doctores Enrique Berrocal Uribe, quien llevó el bisturí, Ricardo Moreno Cañas, Oscar Pacheco y Joaquín Berrocal.

Por el feliz resultado de la intervención quirúrgica se ha acentuado una mejoría en la salud de la bella dama, para la cual deseamos su pronto restablecimiento.

## VIAJEROS

En viaje de placer se ausentaron de la ciudad para Guatemala, las señoritas Rosita Góngora Arroyo y Floris Quirós.

Les deseamos una dichosa estadía en la hermana república.

Con el fin de acondicionar a su graciosa hija Lucila, que continuará sus estudios en el Colegio de N. S. de Sión de Londres, siguieron para el viejo mundo, el distinguido caballero don Max Gurdian y su esposa doña Muriel Morales de Gurdian.

Que tengan una feliz travesía y amables satisfacciones en Inglaterra y nuestros votos estén siempre con la linda Lucila por su triunfo en las aulas del colegio.

Para Nicaragua siguió el Doctor Manuel Francisco Tijerino quien pasará una temporada al lado de sus familiares.

Al despedirlo le manifestamos el deseo de verlo nuevamente entre nosotros.

## HOMENAJE

Con motivo de la disposición de la Sociedad de Beneficiencia Espa

ñola de colocar el retrato del Señor Don Luis Quer y Boule, representante de la Madre Patria, en el salón de la Casa España, la colonia ofrecerá después de ese acto que se verificará en la noche del 9 de junio entrante un suntuoso banquete en honor del distinguido diplomático, al que podrán adherirse sus simpatizadores y amigos.

El cuadro es obra del maravilloso pincel de don Tomás Povedano de Arcos y es reputado como una de sus mejores telas artísticas.

## BRIDGE PARTY

La distinguida señora doña Ma

ría Ingalls de Coronado, ofreció en su residencia una partida de bridge a un grupo de sus selectas amistades.

En la elegante mansión estuvieron presentes: Doña Lottie Taurel de González Lahmann, doña Haydeé Alvarado de Urbini, doña Vera Field de Soto, doña Hilda Orozco de Domínguez, doña Lelia Alvarado de Terán, doña Edith Field de Povedano, doña Margarita Alvarez de Keith, doña Irma Gallegos de Field, doña Elsa Carranza de Saborío, doña Nora Alvarado de Salazar y doña Rosa Veiga de Jiménez.

Después del juego la bella ciente agasajó a sus amigas con un espléndida taza de té.

## AVISO

Por escritura de esta fecha ante los Notarios Francisco Esquivel Ugalde y Manuel Antonio Lobo García, otorgué poder generalísimo a mi hijo JOSE BATALLA.

San José, 24 de mayo de 1934.

RICARDO BATALLA

El Sr. Juez 20. de lo contencioso administrativo sienta un precedente respecto a la responsabilidad de los tesoreros municipales

Por considerar de suma importancia reproducimos a continuación los motivos legales en que se ha fundado el señor Juez Segundo de lo Contencioso Administrativo para abrir proceso contra un Tesorero Municipal por defraudación de los fondos bajo su custodia, y que dice: "CONSIDERANDO: Que de lo instruido hay mérito suficiente para abrir proceso criminal contra el ex-Tesorero Municipal J. G. R. por el delito de sustracción de fondos pertenecientes a dicha Corporación y que él tenía en custodia en su calidad antes dicha, pues efectuado el argüeo de la caja, resultó con un déficit de dos mil novecientos colones cincuenta y nueve céntimos que dicho Tesorero se conforma con explicar que no se da cuenta de como desaparecieron, aun cuando si expone que incurrió en el descuido de dejar su oficina sola y la caja únicamente cerrada, achacando esta distracción o descuido suyo la causa de la pérdida de esa suma de dinero. Es muy digno de tomar en cuenta que el mismo indicia

do en forma inusitada, por no decir adrede, brindaba la oportunidad de dejar abandonada su oficina con la caja sin atrancar y que cuando se le llamó la atención al respecto, contestaba con desdén que así lo hacía desde hacía tiempos y que nunca pasaba nada, y si a esto se agrega que dejara transcurrir muy cerca de quince días desde la fecha en que, según el mismo lo confiesa, notara la falta de valores en la caja, para dar cuenta a sus Superiores, se hace aún más sospechoso sus procedimientos como funcionario, máxime siendo una persona con bastante instrucción como lo afirman los testigos que declaran acerca de sus antecedentes, y por lo mismo no es dable atribuir semejantes torpezas a ignorancia de su parte. Aceptar las excusas que da el rco para pretender su exención de responsabilidad sería de consecuencias tan funestas y consagraría un precedente tal, que cualquier funcionario que administre fondos y que luego desfalcara, no tendría más que invocar los mismos motivos para quedar relevado de culpabilidad criminal.

## DELICADO

Se encuentra todavía muy delicado del ojo, el estimado joven don Rafael Reyes, quien tuviera un incidente en la pasada semana, de resultados del cual padece una hemorragia interna en el ojo derecho. La última consulta de médicos oculistas, han dado criterios opuestos de manera que continúa siendo un caso en el cual no se puede afirmar cuál será el resultado del golpe.

Deseamos que mejore el amigo Reyes.

LEA LOS ECONOMICOS

## COMIDA

El Honorable señor Dr. don Mariano Villaruel ofreció ayer en la sede de la Legación de Venezuela, una comida a un grupo de selectas amistades. El acto resultó un éxito de sociedad y de cordialidad.

## DOÑA ISABEL QUIROS DE ECHANDI

Esta distinguida dama de nuestro mundo elegante, celebra hoy la llegada de un año a su feliz existencia. Por tal motivo, LA HORA hace llegar hasta sus pies un ramillete de flores al mismo tiempo que formula los más sinceros votos por la ventura de los días venideros.

**¿nervioso?**  
Tabletas de Adalina

## ELADA

El personal docente de la Escuela República del Perú, preparan una velada en homenaje de la familia del caballero don Eduardo Herrera, que próximamente partirá para Holanda en viaje diplomático.

Las señoritas Margarita y Carmen Vasquez Dent, obsequiarán por tarde con un té a un grupo de amiguitas suyas. El acto, íntimo y cordial, tuvo elegantes resonancias.

## DE HEREDIA

Procedentes de Heredia, saludamos en esta capital, a las señoritas Ofelia Solera y Corita Peralta. Les reiteramos el saludo.

## DE CARTAGO

Ha regresado de Cartago el caballero don Guillermo García.

## VIAJERO

Del Guanacaste ha regresado el estimable caballero don Rolando Lacayo. Un saludo.

## BAILE CHINO

Prosiguen con delirante entusiasmo los preparativos para la gran fiesta que el Gran Hotel Costa Rica dará en sus salones, y que ha sido llamada Gran Baile Chino. Esta fiesta se habrá de efectuar el próximo 2 de Junio, y a ella asistirá lo más prestigioso de nuestra sociedad.

## HOGAR DE GALA

El hogar formado por el caballero don Jesús Vega Orozco y su señora esposa doña Angélica Rodríguez de Vega, se encuentra de gala con la feliz llegada de una preciosa chiquitina, para quien tenemos la mejor palabra de salutación y bienaventuranza. Y para sus padres, LA HORA tiene un afectuoso apretón de manos.

## POR ALGO ES

que la fama de las Pastillas del Dr. BECKER para los Riñones y Vejiga aumenta cada día.

Cuando se descubra algo mejor para los Riñones, lo fabricaremos.

# DESHAUCIO COLECTIVO DEL CREDITO

Con sus amigos tome el exquisito

## CURAZAO FINO

de la FABRICA NACIONAL DE LICORES

el licor de los que conocen

### Los Productores De Café Pedirán En Tres Ríos El Domingo Apoyo Al Proyecto Del Sr. Presidente

También se pedirá al Ejecutivo que no acepte la renuncia de don Lico Jiménez del Instituto del Café

En el salón-teatro de Tres Ríos se verificará el domingo próximo una gran asamblea de productores de café.

Además de estos productores se unirán a la asamblea los pequeños deudores de los bancos del Estado para apoyar la tesis del señor Presidente de la República que pide al Congreso estudiar el proyecto de ley por el cual se rebajan enormemente las deudas de estos con los citados Bancos, proyecto que está siendo muy combatido por algunos de los señores diputados de la oposición y por muchos otros que se han concretado a estudiar

ya y sin poder atender las cuotas de pago en los bancos referidos.

LA RENUNCIA DE DON LICO

Otra de las mociones que se presentarán a la asamblea del domingo y que se considera ha de alcanzar el apoyo decidido de la misma, es el enviar una instancia al Poder Ejecutivo, a fin de que no acepte la renuncia de don Lico Jiménez, que acaba de presentar, como Jefe del Instituto Nacional del Café. Consideran los pequeños productores que el señor Jiménez Ortiz es una verdadera garantía para el Instituto, puesto que entiende de manera admirable y conoce ampliamente la materia que tiene en sus manos. No es que el señor Jiménez esté por los intereses de verdad de los pequeños productores, porque él es beneficiador, pero sí tiene especial estudio de la materia y en sus manos, dicen los productores, indudablemente habrá de estar muy bien dirigida esa defensa del café que tanto necesita Costa Rica. La asamblea del domingo, pues, promete estar muy interesante.

### Orden General Para Cortar El Agua En Alajuela a Los Morosos

Dispuso la municipalidad de Alajuela ordenar al agente de Policía correspondiente que cumpla estrictamente la ley en cuanto a los deudores morosos de esa corporación.

Particularmente se va a proceder a cortar las pajas de agua de aquellos inquilinos que, pudiendo pagar, se van quedando deudores

y sirviéndose del agua que realmente cuesta a la Municipalidad dada la atención constante que necesita la cañería.

Es decir, se va a hacer una corta general de pajas de agua y en una proporción muy grande, según los datos que se han explicado en el seno de la Municipalidad.

### Una visita de inspección a las caídas de agua de Orosi harán los Sres. Diputados

El domingo próximo se verificará este viaje con objeto de conocer esa valiosa fuente de riqueza para la producción de energía eléctrica

Un grupo de diputados hará el trabajo, siempre que se les dé el correspondiente contrato por parte del Servicio Nacional y se firme por el Congreso, como responde.

Se trata de llegarse hasta el lugar donde se encuentran las grandes caídas de agua en el Río Orosi, las cuales se está tratando de destinar a la producción de energía eléctrica.

Sobre esta concesión de aguas para una gran empresa nacional eléctrica, se ha vuelto a hablar en estos días, manifestándose que hay algunas casas extranjeras interesadas en llevar a cabo una obra bajo condiciones realmente buenas para el país.

Y capitalistas nacionales se disponen, por su parte, a hacer este

correspondiente contrato por parte del Servicio Nacional y se firme por el Congreso, como responde.

Esta visita del domingo a las caídas de agua de Orosi, seguramente muy interesante, promete resultar animada la excursión.

La diputación de Cartago muy interesada en tal excursión también irán entre otros de los señores representantes, don María Jiménez, don Juan Arias, don Ernesto Martín, Félix Hernández, don Ricardo tallá y otros cuyos nombres no gramos recoger.

### UNA VISITA QUE HONRA A LA HORA

En la mañana de hoy ha visitado nuestra oficina de redacción don Lorenzo Vives, caballero español muy destacado entre el elemento que forma la colonia residente en Costa Rica, y cuya plu-

ma en varias ocasiones ha dado comentarios interesantes momento. Don Lorenzo Vives a tener una palabra de aliento de simpatía para nuestro periódico, que encuentra su éxito y su apoyo en los hombres valerosos del país, porque como afirma el señor Vives es el "periódico de la inquietud".

Mucho agradecemos la visita de este caballero, y le expresamos en su oportunidad, nuestro agradecimiento por sus palabras, que confirman el hecho de no perderse en el campo una labor ágil y activa de campos periodísticos.

Al mismo tiempo pusimos en orden del señor Vives las columnas de LA HORA y podemos decir a nuestros lectores que de nuestros colaboradores de nombre las mejores plumas del prestigio, que desde hace tiempo tenía su sitio, pero hasta hoy ha sido posible escucharlo; don Lorenzo Vives.

Por miedo a que le pegue no llega a su casa

La policía de una de las señoras de esta capital ha detenido a una menor de pocos años que fue encontrada vagando por las calles de la capital. Preguntada por su familia, manifestó que ella tenía.

Que a ella la había racionado una familia de esta capital, pero esta familia le pegaba mucho, pero ella se había zafado, y que no quería volver a la casa. Las autoridades del Patronato han intervenido en este asunto.

## FAUSTO COTO MONTERO y FAUSTO CALDERON COTO

Ruegan a Ud. atentamente se sirva tomar nota clara de sus nombres y apellidos, a fin de evitar múltiples confusiones que a diario se presentan con motivo de la semejanza existente.

LAS ACTIVIDADES DEL PRIMERO SON:

Botica Francesa (Hermann & Zeledón).  
Club Rotario de C. R. (Secretaría por este año).  
Labores Docentes en general.  
Domicilio: Guadalupe, Goicoechea.  
Teléfonos: Oficina, 4182. — Habitación, 3640.  
Apartado Postal, 1332.

LAS ACTIVIDADES DEL SEGUNDO SON:

Negocios de Banca (El Bolsín).  
Negocios Agrícolas (Fincas, Tilarán, Tres Ríos, etc., etc.)  
Domicilio: San José, costado oriental del Instituto Bíblico.  
Teléfonos: Oficina, 4036. — Habitación, 3188.  
Apartado Postal, 874.

San José, Mayo 25 de 1934.